



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecins traitants

Question écrite n° 74360

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités au sujet du dispositif du médecin traitant. Il désire connaître le nombre de médecins qui ont adhéré au dispositif mais aussi le pourcentage de patients, par département.

Données clés

Auteur : [M. Francis Saint-Léger](#)

Circonscription : Lozère (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74360

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 septembre 2005, page 8891